



## „Was ist ein Mensch wert ??“

Liebe Leserin, lieber Leser!

Was ist ein Mensch wert?

Ein paar Cent Materialwert, viel Wasser und Kohlenstoff und ein paar Mineralien? Dann wären am Ende vitaminreiche Tomaten, wie auf dem Foto, wertvoller als wir!

Oder sind wir unsere Organe wert, die man entnehmen könnte?

Ein paar Euro Mindestlohn?

100 Millionen für einen Fußballstar?

**Was ist ein Mensch wert?**

Der Apostel Paulus gibt mit dem Monatsspruch für den Februar eine ganz andere Antwort. Er schreibt den Christen in Korinth: „Ihr seid teuer erkaufte,

darum werdet nicht der Menschen Knechte!“ (1. Korinther 7,23).

Ihr seid teuer erkaufte! Du bist teuer erkaufte! Du bist nicht nur Dein Materialpreis.

Du bist nicht nur das, was Du leistest oder Dir leisten kannst.

Du bist auch nicht Dein Marktwert, den andere Menschen festlegen.

Nicht dein Ansehen und nicht deine Beliebtheit macht Dich als Person aus.

Du bist teuer erkaufte. Darum mach Dich nicht zu einem Knecht der Menschen.

Schau nicht darauf, wie andere Menschen Dich bewerten und beurteilen.

Schau aber darauf, wie wichtig Du für Gott bist.

Du bist von Gott teuer erkaufte, weil Jesus für Dich am Kreuz gestorben ist.

Für Gott ist jeder Mensch unendlich wertvoll. Und darum hat Gott sein

Wertvollstes für uns gegeben. Gott hat zugelassen, dass Menschen seinen Sohn

Jesus verurteilt, verhöhnt und schließlich getötet haben.

Weil Gott jeden Menschen unendlich liebt.

Weil Gott uns Menschen unbedingt bei sich haben will.



Ich wünsche Ihnen, dass Sie sich immer wieder von Gott geliebt und geschätzt fühlen!

Herzlichst, Ihr Pfarrer Andreas Funk

